

# リスクコミュニケーション「正しく理解しよう！健康食品について」 を開催しました

令和2年2月  
農政課

令和2年1月22日（水）に京都経済センターにおいて、一般府民を対象に健康食品についてのリスクコミュニケーション※を開催したところ、概要は下記のとおりでした。

※あるリスクについて、消費者、事業者、行政など関係者の中で意見・情報の交換を行うこと。

## 記

- 1 日時 令和2年1月22日（水）14時から15時30分まで
- 2 場所 京都経済センター6階 6-F
- 3 主催 京都府
- 4 参加者 25名（一般府民）
- 5 内容
  - (1) 「健康食品」について安全な選択をするために（19のメッセージ）  
講師 内閣府食品安全委員会 秋元 京子 氏
  - (2) 意見交換

### 【参加者からの感想】

- ・簡単な説明でとてもわかりやすかった。
- ・健康食品は決して薬ではないという事が印象に残った。
- ・今後も様々なテーマでの学習会をたくさん開催してほしい。
- ・健康食品を摂ればプラスになるのではなく、マイナスになりうることもあることが理解できた。

